

Un tribunal libyen condamne un fils de Mouammar Kadhafi à la peine de mort



Tripoli, 28 juillet (RHC-PL-NTX)- Un tribunal de Tripoli a condamné à mort Saïf al-Islam, le fils du dirigeant libyen assassiné Mouammar Kadhafi, renversé en 2011 par l'agression militaire de l'OTAN qui avait conduit le pays au chaos.

Saïf al-Islam a été condamné par contumace et l'accusé s'est défendu via une connexion internet depuis sa prison de Zentan dans le nord-ouest du pays, où il est détenu par des milices opposées aux autorités de Tripoli, qui refusent de le libérer.

Huit autres fonctionnaires du gouvernement de Mouammar Kadhafi ont également été condamnés à la peine capitale. Le leader libyen était mort sous la torture : certaines versions signalent l'implication des services secrets français, sur ordre de l'ancien président Nicolas Sarkozy.

Tripoli est actuellement contrôlée par l'un des deux gouvernements qui se disputent le pouvoir, avec le soutien de milices et d'un parlement dominé par la branche libyenne des Frères Musulmans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64033-un-tribunal-libyen-condamne-un-fils-de-mouammar-kadhafi-a-la-peine-de-mort>



Radio Habana Cuba